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Observation n°12 reçue par courriel le 18/06/19 à 14h40

Sujet:

Projet parcolog

Message:

Bonjour je viens vous transmettre ma défaveur pour le projet de général vie ! Habitants de 
Beaumont juste à côté du site ou l’entrepôt doit être construit avez vous pensez au habitants 
à leur confort de vie notre ville et déjà saturée par les camions ! Les terrain agricole gâché 
pour bâtir des entrepôts aussi proches des maisons le rond point boulevard louis Scrève 
sera un défilé de camion avec le paysage gâché en plus ! Merci

Observation n°13 reçue par courriel le 18/06/19 à 14h56

Sujet:

Entreprise générale vue icpe

Message:

Non à l’entrepôt la ville est déjà largement saturée par les camions c’est déjà impossible à 
circuler dans Beaumont avec tous les camions ! La qualité de l’air et de vie va être 
considérablement diminué ! Allez construire à delta 3 pourquoi à Beaumont sur des terre 
cultivées ! Vous ferez donc tous pour vous en mettre plein les poches avec vos entreprises 
sans pensé au habitants ainsi que les animaux ! Une honte !

Observation n°14 reçue par courriel le 18/06/19 à 20h03

Sujet:

Parcolog henin beaumont

Message:

Ce projet est juste honteux ! Nous avons choisi d’acquérir une maison à Beaumont pour son 
charme et sa tranquillité !

Et non pas pour avoir cet entrepôt juste à côté ! Ne pensez vous pas que le rond point des 
vaches est déjà assez saturé comme ça .. Sans parler de la nuisance sonore, la pollution, la 
circulation.. et le paysage !

Il y a d’autres endroits pour faire cela !



Observation n°15 reçue par courriel le 18/06/19 à 20h16

Sujet:

Parcolog Hénin-Beaumont

Message:

Bonjour je trouve le projet juste honteux ne pas pensé aux habitants de Beaumont aux 
nuisances sonore qui ne vont faire qu'empirer ! Ont vie déjà un cauchemar avec le premier 
parcolog alors 2 ! Aimerais vous voir un entrepôt construire juste devant votre maison avec 
un défilé de camions . Je ne pense pas c’est honteux de détruire des terrains cultivés pour 
ça dans un pays de plus en plus écologique !


